

LIEBE CTC'LER



Wie jedes Jahr ist es ein Muss,
von der Vorstandschaft ein lieber Weihnachtsgruß.



Wir
wünschen
Euch ein frohes
Weihnachtsfest, ein
paar Tage zum Ausruhen und
Genießen, zum Kräfte sammeln für
ein neues Jahr. Ein Jahr ohne Seelen-
schmerzen und ohne Sorgen, mit so viel Erfolg,
wie Ihr braucht, um zufrieden zu sein, und nur so
viel Stress, wie Ihr vertragt, um gesund zu bleiben, mit
so wenig Ärger wie möglich und so viel Freude, wie nötig,
um 365 Tage rundum glücklich zu sein. 2020 war kein leichtes Jahr.
Corona hat uns alle in die Schranken gewiesen. Nun hoffen wir, dass 2021
besser wird. Diesen Weihnachtsbaum senden wir Euch mit vielen herzlichen Grüßen!
Auf ein baldiges Wiedersehen. Stammtisch Januar wird es leider wieder nix. Aber wir geben
die Hoffnung nicht auf. Lassen wir uns überraschen wie es weitergeht und haben noch etwas
Geduld.

Schöne Weihnachten
Einen guten Start ins neue Jahr.
Eure Vorstandschaft

Dieter
Robby
Claudia
Mia